

Du 16 au 22 avril 2011 / 1 471 593 Exemplaires - 5 768 000 lecteurs

Thomas Hugues face à l'écran

MÉDIAS. Depuis trois ans, il décrypte les médias et les plans de communication des hommes politiques. Thomas Hugues revient sur les moments forts de son émission et dévoile ses programmes préférés.

Dimanche 17 France 5 12.00 Médias le magazine

L'histoire de sa première? « Laurence Ferrari était l'invitée de la première émission (*il venait de se séparer de son ex-femme*). Elle avait accepté de venir avant même que je n'hérite de l'animation du programme. J'ai évidemment maintenu sa venue. Je ne m'imaginai pas arriver et dire "non, on ne la reçoit pas !" »

L'invité qui se fait attendre? « Michel Denisot. J'aimerais recevoir également Franck Louvrier, conseiller en communication de Nicolas Sarkozy. »

L'émotion? « Élise Lucet au bord des larmes quand elle évoque Stéphane Taponier et Hervé Guesquière, toujours retenus en otage en Afghanistan. »

Le clash? « Avec Patrick Poivre d'Arvor. Il n'a pas apprécié qu'on démontre que les audiences du 20 heures de TF1 avaient commencé à baisser avant son départ. »

Nombre d'écrans à la maison? « Deux télévisions, cinq ordinateurs et une tablette numérique ! »

Le programme regardé en famille? « Des séries comme *The Good Wife*, *Cold Case*, *Grey's Anatomy*. »

Avec les copains? « Les matchs de foot ! »

L'émission dont il est fan? « Les télé-crochets, même si je suis déçu par *X Factor*. Je regrette la disparition de la *Star Ac* ! »

La télé de son enfance? « Casimir et *Goldorak*. »

Premier souvenir télé? « La finale de la Coupe d'Europe de foot entre Saint-Étienne et le Bayern de Munich en 1976. J'étais avec mon père et je me souviens encore des profiteroles au chocolat dévorées à la mi-temps. »

Propos recueillis par Éva Roque

CHRISTOPHE FILLEULE/LA FABRIK/FTV FRANCE 5

32